

**Declaración de la alcaldesa, Manuela Carmena, con motivo del nombramiento de Pedro Almodóvar como Hijo Adoptivo de Madrid**

Madrid 11 de abril - 2018

Madrid, a lo largo de su historia, ha sido una ciudad vital, capaz de sobreponerse a mil miserias. Madrid es también una ciudad con buena suerte. Entre otras, ha tenido la de ser el escenario principal de una gran parte de las películas inventadas y dirigidas por un artista genial, Pedro Almodóvar, un cineasta grande y sincero, un “monstruo” que ha desarrollado sus historias con descarada libertad y envidiable autonomía moral.

El cine de Pedro Almodóvar ha hecho grande a la ciudad de Madrid. Y Madrid le debe, no uno, sino mil agradecimientos. No es de extrañar, pues, que Madrid le quiera hacer hijo adoptivo o hijo de cualquier clase: hijo de Buñuel, hijo de Berlanga, hijo de Welles, hermano de Fritz Lang, primo de Hitchcock, devoto de Chavela y sobrino predilecto de Fernán Gómez...

Pedro Almodóvar es un lujo para Madrid, un atrevido Quijote que ha vencido molinos en el Rastro y en la Gran Vía, que ha domesticado tigres en la calle de Hortaleza, que se ha topado, valiente, con las esquinas de la iglesia, que ha hecho de las mujeres habitantes de Madrid las más arrojadas Dulcineas contemporáneas.

Gracias, Pedro, por no hacerte un cineasta francés, por no irte a vivir a Manhattan. Confiamos que sigas rodando los cielos velazqueños de Madrid y alternando sus nubes blancas, rosas y grises con tus colores rabiosos, saturados y chirriantes. Madrid se rinde ante tu talento y, por medio de su Ayuntamiento, quiere otorgarte ahora este título. Porque nos honra tener entre nuestros vecinos a un personaje tan ilustre./